
平成２３年度 学校関係者評価結果報告書

※ 北九州市立高須中学校 学校関係者評価委員会 ： 平成２４年２月８日（水）

・田中 友治 （学校評議員）

・日野 舎人 （学校評議員）

・児島 利亘 （学校評議員）

・三重野靖子 （学校評議員・主任児童員）

・森田 雅枝 （青葉市民センター館長）

・寺本 裕美 （高須市民センター館長）

・渡邉 安朗 （高須小学校校長）

・竹治あけみ （青葉小学校校長）

・瀧川 家光 （ＰＴＡ会長）

・沼 敬子 （ＰＴＡ副会長）

１ 全体評価

◎ 評価の低いところにこだわるのではなく、高い

ところを特性として伸ばしていくという取組が、

大変良いと思います。今後に期待します。

◎ あいさつを積極的に行ってくれる生徒の皆さん

が増えてきています。

２ 学校が設定した教育目標・中長期目標・短期目標・指標等について

◎ 学校の教育目標が、最終的に「指標」として具

体化されて、指導の手だてが明確で非常に分かり

やすいです。

◎ 基本的生活習慣を身に付けてこそ、学習や運動

に励むことができるので、保健指導の取組の大切

さを改めて考えさせられました。

７月４日（月）第１回学校関係者評価委員会の様子。
学校の経営方針、学校評価の取組（山口和久教頭）、自己評価書
とアンケート（竹中雅則教務主任）、生徒指導の取組（村田浩一
専任生徒指導主事）について説明を行い、学校関係者評価委員
の皆さんからご意見をいただきました。

４月１７日（日）学校運営説明会の様子。保護者の皆さんを対

象に、学校の経営方針、本年度の重点課題・年間計画を説明し

ました。本年度の重点課題を説明する山口和久教頭先生。

２月８日（水）学校運営報告会の様子。一年間の教育活動をス

ライドショーで振り返りました。説明する竹中教務主任。



３ 目標、指標に照らして、学校が取り組んだ自己評価項目（評価基準・教職員自己評価・保護者ア

ンケート・生徒アンケート）について

○ 学校評価アンケート（最終）の「授業の集中」については、保護者として評価しにくい質問項目ではない

でしょうか。

○ 学校開放が増えて、保護者が参観する機会が多くなったとしても、平素の授業の雰囲気と異なるのではな

いかと考えます。

○ 職員・保護者・生徒の評価が一致していくよう取り組んでほしいです。

○ 生徒会活動が、先生方の思いが生徒に届いていないのではないかと考えます。

○ 「分かりやすい授業」について、先生方の評価が低いことが気になりました。

４ 学校が取り組んだ自己評価結果の考察、次年度改善策について

○ 環境教育の推進として、今年度はペットボトル

キャップや古紙の回収を実施し、次年度も継続と

なっているが、更に、海岸の清掃活動（漂流物～

岩屋・脇田）を体験させてはと考えます。

○ 生徒指導の次年度改善点として挙げている「人

の話を聞く際の姿勢・態度の指導の徹底」は大切

です。

○ 「聞く時の姿勢」は、小学校の段階で育ててい

るべき態度ではあるが、中学校でも指導しなくて

はならない時代になったと思います。

５ 本校の教育活動、その他の学校運営について

◎ 生徒会活動として被災地への支援活動は、是非、今後も継続してほしい。日本人として、仲間として（同

胞）の連帯感を醸成することになると思います。

◎ 校長通信「ジャガイモ」をいつも楽しみに読ませていただいております。地域住民として、体育活動、つ

まり部活動にも関心があります。高須中学校体育館やグラウンドで行われる夏休み中の中体連（区内）の大

会日程・種目を「ジャガイモ」に記載してほしい。

◎ 校長先生のこまかな情報発信が楽しみであり、ありがたいです。

◎ 年末、青葉地区のもちつき大会で、部活動の生徒さんに参加していただき、ありがとうございました。次

年度もよろしくお願いします。

○ 次年度から高須市民センターで行われるもちつき大会への参加を検討願います。

○ 「ケース会議」の開催の際、学校の先生方だけではなく、主任児童員や保護司の方々の参加が望まれます。

次年度に向けて
◎ 高須中学校、高須小学校、青葉小学校、３校合同の「人間関係づくりプログラム」の研究開発、被災地へ

の支援活動「人生一冊プロジェクト」や「地域清掃活動」「ケース会議」を積極的に取り組んで参ります。

◎ １０月、植松電機専務取締役 植松努 氏による講演会「どうせ無理を世の中から一掃したい！」と映画

上映会「小惑星探査機はやぶさ～遙かなる帰還～」を行い、生徒に、将来に対する夢や希望を持たせ、生徒

自らが自立していこうとする力を育てます。

◎ 性教育の一環として、助産師 内田美智子 先生による講演会、人権教育の一環として車椅子のサックス

奏者 渡部昭彦 氏による演奏会「神様からの贈り物」を開催します。

２月８日（水）第２回学校関係者評価委員会の前に行った学校
運営報告会で、学校関係者評価委員の皆さんに挨拶をしていた
だきました。


